

Newsletter März 2023

Beginn des Kinderschwimmkurses

Im März startete wieder eine neue Runde des Kinderschwimmkurses. Samstags wird möglichst vielen Kindern im Klepperbad in verschiedenen kleinen Gruppen das Schwimmen beigebracht. Ziel ist es, dass alle Teilnehmer am Ende mindestens das Seepferdchen ablegen können.

Bei Interesse an der Teilnahme an einem folgenden Kurs, bitte diese Informationen beachten:
<https://www.wasserwacht-badaibling.de/kinderschwimmkurs/>

Ausbildungsassistent

Diese Ausbildung ist die Vorstufe zum Ausbilder für Schwimmen beziehungsweise Rettungsschwimmen. Die Teilnehmer lernen hierfür zum Beispiel wie sie die verschiedenen Schwimmstile Kindern am besten beibringen. Des Weiteren beinhaltet die Ausbildung auch eine optimale Unterrichtsgestaltung, um den späteren Teilnehmenden die wichtigen Lerninhalte bestens vermitteln zu können. Wir freuen uns, acht neue Helfer für zukünftige Ausbildungen in der Ortsgruppe zu haben und gratulieren zum Bestehen der Prüfung!



Fortbildung Tauchen & Bootsübung

Wie jedes Jahr trafen sich die Rettungstaucher der Kreiswasserwacht Rosenheim zur jährlich vorgeschriebenen Taucherfortbildung in Prien. So auch unsere Rettungstaucher aus Bad Aibling. Am Vormittag fand der Praxisteil statt. Es wurde mit Vollgesichtsmaske und Sprechverbindung ein Übungstauchgang abgehalten. Anschließend folgte die Rettungsübung eines verunfallten Tauchers. Nach einer Stärkung zu Mittag stand am Nachmittag die Theorie an. Es erfolgten Unterweisung in die Tauchvorschriften und das neue Taucheinsatzprotokoll. So sind unsere Taucher wieder fit für die neue Saison.

Der Tag am Chiemsee wurde sogleich von den Bootsführern für Übungseinheiten genutzt, um auch deren Fähigkeiten weiter zu optimieren.



SEG Übung

Die diesmonatige Übung fand nur im Trockenen statt. Das Thema war Einsatztaktik, Einsatzfunk und ein kurzes Planspiel. In einem Interaktiven Vortrag wurden die Führungsstrukturen erarbeitet und viele wichtige kleine Details ebenfalls mit einbezogen, um jeden Einsatz sicher und strukturiert abarbeiten zu können. Im Anschluss wurden verschiedene Rollenspiele organisiert, eines für Einsätze der mobilen SEG, wie etwa den Spezialfall das ersteintreffende Fahrzeug bei einem sehr umfangreichen Einsatz zu sein, und eines konkret für den Wachdienst, um auch dort auf größere Einsatzlagen vorbereitet zu sein.

